

SOLLER

SEMANARIO DE INFORMACION LOCAL

SOLLER
SEMANARIO DE INFORMACION LOCAL

Franqueo concertado

Franqueo concertado

Sr. Jefe del Servicio de Prensa de Baleares (Para el Negociado de Control) Calle Morey, 3

PALMA

FUNDADOR Y DIRECTOR PROPIETARIO: D. Juan Marqués Arbona

REDACCION Y ADMINISTRACION: calle de San Bartolomé n.º 17 - SOLLER (Baleares)

CUARENTA AÑOS ATRAS

1.º Abril de 1905

Cumple sin interrupción su cometido, desde que fué nombrada, la Sub-Comisión del ferrocarril investigadora del movimiento de pasajeros y mercancías que diariamente entran en esta población y de ella salen. El total de unos y otras que van anotados hasta hoy es sumamente alentador para el fin por el que la referida investigación se efectúa.

Han autorizado al ingeniero D. Pedro Garau para que pueda hacer los estudios del ferrocarril entre Palma y Sóller sin que tenga que abandonar para ello los servicios que presta al Estado, el Director General de Obras Públicas, Sr. Conde de San Simón, y el Ingeniero Jefe de esta provincia, D. Eusebio Estades. Falta sólo ahora la autorización para empezar dichos estudios del ramo militar, que pidió el Ayuntamiento de esta ciudad el mismo día que cursó la solicitud al Director General de Obras Públicas.

La bendición del precioso estandarte del Orfeón de la «Defensora Sollerense» fué un acto que revistió gran solemnidad. La ejecutó el Párroco-Arcipreste, D. Sebastián Mainó, y fueron padrinos los agraciados niños Antonio Marqués Ferrá y Pau a Coon Joy, nieta del señor Alcalde. En la misa cantó el Orfeón la partitura de «Abate Merter», y al terminar la función religiosa la masa coral se dirigió, acompañada de la Banda Municipal, al domicilio de la Sociedad, donde se sirvió a los invitados espléndido lunch. Notable fué también por la noche el festival, en que tomaron parte, además del Orfeón, los jóvenes pianistas D. Antonio Roiger y la Sra. Catalina Frontera, y un terceto de bandurrias compuesto de las señoritas Rosita Marqués, Constanza Elias y Mariu Busá, bajo la dirección de su profesor, D. Bernardo Galmés.

Por causa de una huelga de obreros de mar en Ceste no pudo efectuar su descarga en muchos días de estar fondeado en aquel puerto el vapor «Villa de Sóller». Por esto ha rendido con tanto retraso su viaje a nuestro, al que llegó ayer por la mañana. Cargado de naranjas y otros efectos saldrá esta noche para los puertos de su itinerario.

Vinieron el sábado D. Santiago Jalón, Gobernador civil de esta provincia, y los señores Presidente de la Audiencia y Secretario de Gobierno civil, habiéndose hospedado en casa de Diputado provincial electo, D. Jerónimo Estades, frente a la cual tocó la Banda Municipal a algunas composiciones el mismo día por la tarde.

Las naranjas y limones que se han cogido esta semana para su exportación a Francia han sido pagadas al precio de 1250 y 12 pesetas la carga, respectivamente.

8 Abril de 1095

Entre los números del programa de los festejos de las Fiestas y Fiestas de Nuestra Señora de la Victoria de este año, que han de celebrarse el próximo mes de Mayo, figurará un «Certamen Musical», en el que podrán tomar parte todas las bandas de música de esta isla. El SOLLER de hoy publica detalladamente las condiciones de este certamen, con expresión de los premios a que las referidas Bandas podrán optar, que son dos: uno de 400 pesetas para las incluidas en la 1.ª Sección, que son todas las de Mallorca, y otro de 200 pesetas para las de la 2.ª Sección, que son todas las de los pueblos con exclusión de las de Palma, pero no de las de sus suburbios.

Anteayer, jueves, se efectuó, desde el vaporcito «Cabrera» en mitad de la bahía de Palma la suelta preparatoria de las palomas mensajeras que toman parte en el Concurso Cabrera Sóller organizado por la sociedad deportiva «Círculo Sollerense». El próximo día 13 es el señalado para el Concurso. Los premios son: uno de 25 pesetas, otro de 15, otro de 10, y

Anoche, en el «ALCAZAR»,

Presentación del poema dramático CECILIA DE SOLANDA de D. Guillermo Colom Ferrá

Inesperadamente y sin apenas haber podido ser anunciado lo suficiente ante nuestro público, anoche fué presentado en esta ciudad el poema dramático Cecilia de Solanda, en tres actos, el segundo dividido en dos cuadros, original de nuestro paisano el laureado poeta D. Guillermo Colom Ferrá.

La circunstancia de su reciente estreno en San Juan, lugar de la acción de la obra y patria de los componentes de la voluntariosa Compañía dramática que la pone en escena, y el disponer por pocos días del rico atrezzo y decorados con que fué representada por primera vez, impulsaron a los organizadores de esta velada a no demorar su representación aquí. Por esto, sin tener en cuenta ninguna otra razón que la apuntada, fué montada esta función precipitadamente, y aún cuando ello no influyó en la solemnidad de la misma ni en la propiedad y dignidad con que nos fueron ofrecidas las primicias de esta nueva creación escénica de nuestro preclaro paisano, no pudo menos de restarle brillantez al no verse todo lo concurrido que se hubiera visto de haberse anunciado con la debida antelación este inusitado acontecimiento literario y teatral.

Cecilia de Solanda, dicho en las mismas palabras con que su autor la presenta a sus espectadores, es un drama histórico, basado en las luchas civiles que tuvieron lugar en Mallorca a mediados del siglo XV, durante las cuales jugaron un papel importantísimo los pueblos del centro de la Isla, entre los cuales ocupan un plano muy destacado San Juan y Sineu.

La figura central de este poema es una noble dama viuda, heredera de aquel espíritu de justicia que nos legara el Conquistador en su «Carta de Franchescas», que sabe enfrentarse valerosamente con sus enemigos encarándose con sus desmanes y defendiendo heroicamente en sus tierras los derechos de su hijo. De temple recio y varonil, representa a nuestros ojos, pasmados de su grandeza, un mojon secular en medio de las costumbres feudales de su siglo tumultuoso. Piedra de escándalo entre dos mundos autéticos: el de una nobleza insu-

bornable, celosa de sus privilegios y onerosos tributos, y el de un proletariado en germen, igualmente insobornable ante sus derechos postergados— que encarnó la tiranía efímera de Simón Tort Ballester—; su figura relevante será siempre para todos el símbolo supremo de una raza en la plenitud de su vitalidad espiritual.

En recios y bien cincelados versos, Guillermo Colom va desarrollando la acción de su reciente creación de tan intenso perfil dramático, con la que viene a enriquecer nuestra escasa producción teatral, agotada años ha con la desaparición de nuestras grandes figuras literarias. Poeta y dramaturgo, su obra alcanza un relieve singular, verdadero festín para el espíritu, que el tiempo aquilatará a medida que su conocimiento vaya esparciéndose fuera del cercano nativo.

La puesta en escena correspondió a una agrupación de aficionados de la villa de San Juan que, en un ingente esfuerzo de adaptación inteligente, lograron una interpretación muy destacada. Todos y cada uno de los improvisados artistas estuvieron a la altura de sus papeles respectivos, sobresaliendo de las primeras partes Catalina Mas, con vena y vocación escénicas muy notables, contribuyendo con su labor al triunfo merecidísimo de la obra.

La presentación no desmereció de la calidad literaria del poema, efectuada con una propiedad y meticulosidad completísima. La escenografía fué de Pou, los vestuarios de Malatesta, la armería de Artigau, la zapatería y peluquería de Casimiro, todo ello dependencias del gran Teatro del Liceo de Barcelona.

Agradecemos al Sr. Colom la oportunidad que nos ha ofrecido de poder conocer y aplaudir su más reciente producción, que triunfa plenamente por la galanura de sus versos y por la belleza e intensidad de su trama. Con ella confirma una vez más su firme y destacada personalidad literaria al aportar al patrimonio cultural colectivo esta nueva creación de su numen creador.

además, uno de la suma que alcance la recaudación que se haga en los señores que tomen parte en el Concurso a un real por poema.

Se ha repartido por esta población el programa anunciador de la próxima temporada teatral que ha de principiar después de las fiestas de Pascua, o sea el día 25 del corriente mes, con el elenco de la compañía que dirige el primer actor D. Bernardo Manera. Según dicho programa, debutará con la representación del drama de Echegaray Mancha que limpia y el monólogo en un acto y en verso, escrito por un autor mallorquín, que lleva por título Tarjeta postal.

El Ayuntamiento ha acordado, en cumplimiento de los ofrecimientos de su concurso moral y material dentro de sus atribuciones, que hizo a la Comisión Organizadora del «Ferrocarril Sóller Palma» en 28 de Enero último, reconocer de su competencia el abono de los gastos que originan los estudios que se realizan para conocer los resultados económicos que pueda dar de sí a empresa, con cargo al capítulo de Imprevistos, por no haber en el actual presupuesto consignación especial para ello.

La suscripción abierta con el fin de allegar recursos para las obras de reparación y ensanche de la iglesia parroquial a canja hoy la suma de 18 000 pesetas. Y la de donativos mensuales con el mismo objeto 6370 pesetas.

En el Ayuntamiento

Sesión ordinaria celebrada por la Comisión Gestora Municipal el día 28 de Marzo de 1945

Los que asisten

Celebróse bajo la presidencia del señor Alcalde accidental, D. Nicolás Arbona Oliver, y a la misma asistieron los gestores señores Arbona, Bonnin, Morell, Castañer, Alcover, Aguiló, Garau y Deyá.

Acta sesión anterior

Fuó leída y aprobada el acta de la anterior sesión.

Pagos

Se acordaron pagos por diversos servicios municipales.

Permisos para obras particulares

Después de la lectura de las respectivas instancias, se acordó conceder permiso a los vecinos siguientes, para realizar obras particulares: A D. Damián Llabrés Esteva, como encargado de D. Miguel Martí Casasnovas, D.ª Francisca Coll Rullán y doña Catalina Vicens Mayol, y a D. Francisco Gaviño Ríos.

Venta del derecho a perpetuar un solar en el Cementerio

Se acordó vender a D. Francisco Gaviño Ríos el derecho a perpetuar el solar n.º 115 del ensanche Oeste del Cementerio cató-

lico, para la construcción de una sepultura e ingresar su importe en la Caja municipal.

A informe del Capataz de obras

Se resolvió pasar a informe del Capataz de la brigada municipal de obras una instancia promovida por D. Damián Llabrés Esteva, en nombre de D.ª Antonia María Casasnovas Colom, solicitando sea dada de baja del pago de arbitrios municipales la casa propiedad de dicha señora, denominada Son Monjo, del barrio de Ses Argiles, por estar deshabitada y en estado ruinoso.

Rebaja sobre el arbitrio de Inquilinato

Habida cuenta de la correspondiente instancia promovida por la interesada, se acordó rebajar el arbitrio de Inquilinato a la súbdita inglesa D.ª María Richmond, arregladamente al alquiler anual que satisface por la casa que habita.

Condonación de recargo sobre unos arbitrios

Vista la correspondiente instancia suscrita por el interesado, se acordó condonar a D. Pedro Rullán Pastor los recargos sobre los arbitrios municipales que adeuda al Ayuntamiento desde el año 1936 hasta la fecha, por haber tenido confiscados sus bienes durante dicho periodo por la Junta Provincial de Responsabilidades Políticas, y en consecuencia cobrarle los referidos arbitrios sin recargo alguno.

Trasposos de derechos a perpetuar sepulturas

Vistas las correspondientes instancias y la documentación acompañada a las mismas, se acordó aprobar varios trasposos de derechos a perpetuar sepulturas en el Cementerio católico de esta ciudad.

Permiso al Oficial 1.º para ausentarse

Después de la lectura de la correspondiente instancia suscrita por el interesado, se acordó conceder 25 días de permiso a D. José Morell Roselló, Oficial 1.º de Secretaría del Ayuntamiento, por tener que trasladarse a la Península por asuntos de familia.

Invitación para presidir las funciones de Semana Santa

Se enteró la Corporación de una atenta comunicación remitida por el Rdo. señor Cura Arcipreste de esta ciudad, invitando al Ayuntamiento a presidir, como de costumbre, las solemnes funciones que se han de celebrar con motivo de Semana Santa y Pascua de Resurrección.

Sobre restablecimiento fiesta de San Ramón de Penyafort

Se acordó conceder el apoyo y cooperación solicitados por el Rdo. señor Cura Económico del Puerto de Sóller para el restablecimiento de la antigua y típica fiesta de San Ramón de Penyafort en dicha barriada marítima el día 8 de Abril próximo.

Aprobación rectificación Padrón de habitantes

Habida cuenta de que no se ha presentado reclamación alguna durante el plazo reglamentario en que ha permanecido expuesta al público la rectificación del Padrón de habitantes de este término municipal para el año 1945, la Corporación acordó aprobarla.

No habiendo más asuntos a tratar, se levantó la sesión.

COMPRO POLLOS :: GALLINAS :: CONEJOS

PAGO PRECIO MÁXIMO VOLATERIA MODERNA General Mola, 12 - Sóller

Para cafés y bares LACCAO y botellines leche LACCTEL DEPÓSITO Lechería calle LACTEL de la Rosa

CRONICA LOCAL

Ante las próximas Ferias y Fiestas

Para no interrumpir la tradición, se organizan modestamente los acostumbrados festejos

Hasta el último momento no se ha sabido si se celebrarían o no en el presente año las Ferias y Fiestas tradicionales. Pero finalmente parece ha prevalecido el criterio de delegar en la Comisión juvenil que ya cuidó de las últimas fiestas de San Bartolomé la tarea de organización de las Ferias y Fiestas de 1945, lo que asegura su celebración.

Según nuestras noticias, ha quedado constituida la citada Comisión, la que, a pesar de la escasez de tiempo y de medios materiales para formar un extraordinario programa de festejos, no por esto quiere sean menos resonados los que organice para que las Ferias y Fiestas de este año no desmerezcan en brillantez y en animación de las corrientes en años anteriores.

Entre los principales festejos en proyecto figuran el simulacro, el día del Firó, y las ya clásicas Verbenas del «Alcázar», el partido de fútbol, la venida de una agrupación folklórica, unas exposiciones de pinturas y de fotografías y los conciertos de costumbre por la banda municipal.

Como novedad a la vista se proyecta una corrida de toros, que de llevarse a efecto tendría lugar en una empalizada que se levantaría en el solar que el Ayuntamiento posee en la calle de Cetre.

En nuestro próximo número esperamos poder ser más explícitos acerca de los festejos que se preparan. Hoy nos limitamos a manifestar que los jóvenes que forman la Comisión, cuyas dotes de organización y entusiasmo ya se pusieron de manifiesto en anteriores ocasiones, están animados de los mejores deseos para proporcionar a las Ferias y Fiestas de este año todo el esplendor y boato que las circunstancias permiten.

Caja Postal de Ahorros

Premios de 1.000 y de 500 ptas. para las cartillas de «Nacidos»

En ejecución de las disposiciones vigentes para premio y estímulo de la virtud del ahorro, la Caja Postal ha procedido al sorteo de las cantidades destinadas a engrosar las cartillas abiertas a los nacidos durante el año 1942 y en las que se hubieran hecho por los familiares del titular imposiciones ulteriores al donativo inicial ordenado por la Ley de 8 de noviembre de 1941, ya que el día 31 de diciembre último han caducado las libretas de nacidos expedidas durante dicho año 1942, en las que no se hubiere verificado ninguna imposición ulterior de conformidad con lo dispuesto en la Orden Ministerial de 8 de agosto último publicada en el «Boletín Oficial del Estado» del 12 del mismo mes y año.

Nos complace dar publicidad a tal manifestación de una saludable política de ahorro con la que así se secundan las consignas de S. E. el Jefe del Estado en favor a la previsión.

En el sorteo celebrado en la Administración General de la Caja Postal de Ahorros el día 6 del corriente mes de Abril han correspondido a esta provincia:

Un premio de 1.000 ptas. a Isabel Rodríguez Martínez, titular de la cartilla Serie 08 núm. 1481 que vive en Plaza Palau y Coll, 29 Palma de Mallorca.

Un premio de 500 ptas. a Bartolomé Pastor Pascual, titular de la cartilla Serie 08 núm. 1550 que vive en Capitán Dauler, 1.º María de la Salud.

Otro premio de 500 ptas. a Juan Frontera Alemany, titular de la cartilla Serie 08 número 3392 que vive en Victoria, 12 Sóller.

Y un premio de 27 ptas. a cada una de las demás cartillas expedidas a nacidos en 1942, en las que concurren las circunstancias al principio señaladas.

Los padres o representantes legales de los nacidos se personarán en las Oficinas de Correos para entregar las libretas correspondientes a fin de formalizar las imposiciones representativas del premio concedido.

Actualmente tendrá lugar tal distribución de premios a favor de aquellas cartillas de «nacidos» en las que se hicieron por los familiares del titular imposiciones durante los dos años siguientes a la fecha de la expedición.



Juana-María Seguí Serra

(falleció en Belfort, (Francia) el día 19 de Enero de 1945

A LA EDAD DE 56 AÑOS

(E. P. D.)

Sus apenados hermanos: Lorenzo, Antonia, Catalina, Cristóbal y Magdalena; hermanos políticos, sobrinos, primos y demás parientes (presentes y ausentes), les participan a sus amistades esta dolorosa pérdida, y les suplican su asistencia a la Misa que se celebrará el próximo domingo, a las ocho y media, en la iglesia de Biniraix, y al Salterio de Requiem que se rezará el mismo día en sufragio del alma de la finada en la misma iglesia, a las seis de la tarde, o que de otro modo la tengan presente en sus oraciones, por lo que les quedarán profundamente agradecidos.

El Excmo. Monseñor Dr. D. Gabriel Palmer, Protonotario Apostólico, en Sóller

El jueves de la pasada semana estuvo en esta ciudad el Excmo. Monseñor Dr. D. Gabriel Palmer, con el fin de celebrar solemne funeral en sufragio del Dr. D. Antonio Guquerella Martí, médico oficial de la Embajada Española, en París.

En la parroquia del Puerto se celebró dicho funeral, que revistió gran solemnidad. Hicieron acto de presencia los Rdos. señores Arciprestes de Felanitx y de Sóller, y destacadas y distinguidas familias de la localidad. Los Rdos. D. Jerónimo Pons y D. Nicolás Frau asistieron a Monseñor Palmer de diácono y subdiácono, respectivamente. La escolanía parroquial, dirigida por el reverendo D. Miguel Rosselló cantó con mucho ajuste la misa gregoriana de Requiem.

Despedido el duelo, muchos de los asistentes quisieron acompañar a Monseñor Palmer hasta la señorial casa del distinguido Sr. D. Jaime Rullán Biscafé, donde se hospedaba. Monseñor Palmer tuvo interés en destacar ante los numerosos amigos que con afecto le saludaban, que sólo un sentimiento de gratitud le había impulsado a venir a Sóller para rendir al amigo fraternal un tributo póstumo, ya que en la fundación de la Misión Española, en París, el Dr. Coquerella fué su brazo derecho. Por espacio de treinta años todos los viernes asistió a los enfermos españoles en el dispensario de la Misión sin percibir emolumentos. Su labor patriótica en pro de los pobres emigrados y su competencia profesional le valieron el ser nombrado médico oficial de la Embajada Española y el ser distinguido con la Cruz de Isabel la Católica y la Legión de Honor por los gobiernos respectivos. Monseñor Palmer agradeció a todos el haberse suado al homenaje póstumo al Dr. Guquerella, que fué un gran español, un benemérito de la patria, caballero y cristiano.

¡Qué el Señor premie a Monseñor Palmer y a D. Jaime Rullán el haber organizado las solemnes honras fúnebres reseñadas en sufragio del que fué su intimo amigo!

Nuestras relaciones postales con el extranjero

La Dirección General de Correos ha facilitado la siguiente nota: «De conformidad con lo ordenado por la Superioridad, para conocimiento del público se hace saber la situación de las comunicaciones postales con los países de Europa, Asia, Africa, América y Oceanía.

Bélgica y Francia. Solamente se admiten cartas y tarjetas postales no ilustradas con peso no mayor de 20 gramos y cuyo texto se refiera a asuntos particulares.

Finlandia. Se admiten para este país cartas y tarjetas postales ordinarias y certificadas.

Italia. Solamente se admite correspondencia para la zona ocupada por los Ejércitos aliados, consistente en cartas y tarjetas postales de peso no mayor de 40 gramos y cuyo texto se refiera a asuntos particulares.

Suecia y Suiza. Se admite correspondencia con sobretasa aérea solamente.

Países de Africa y América. Existen comunicaciones con todos ellos.

Países de Asia. Existe comunicación con todos ellos, exceptuándose el Japón y los territorios ocupados por sus ejércitos o bajo su influencia.

Países de Oceanía. Existe comunicación para todas las posesiones y dominios ingleses, norteamericanos y franceses, exceptuándose los ocupados por los japoneses.

En cuanto a las islas Filipinas, la correspondencia para dicha colonia se expide por vía Nueva York. Periódicamente se harán públicas las modificaciones que se operen en nuestras relaciones postales con el resto del mundo.

NECESITO

casa amueblada Playa Sóller tres meses verano. Pagaría hasta 1.500 ptas.

Ofertas: dirigirse a esta Administración. Anuncio n.º 240.

La Fiesta del Libro en Sóller

Interesante conferencia del reverendo D. Jerónimo Pons en el «Centro Mariano»

Celebróse ayer solemnemente en esta ciudad la Fiesta del Libro, con un brillante acto literario-musical a las siete de la tarde en el salón de espectáculos del «Centro Mariano». Fué organizado por la «Caja de Pensiones para la Vejez y de Ahorros» — Sección de su Biblioteca Pública — y a él asistieron el Rdo. D. Juan Enseñat, Cura-Arcipreste y algunos señores sacerdotes — que ocuparon la presidencia —, distinguidas personalidades de esta localidad y un muy considerable número de escolares, de uno y otro sexo, asiduos concurrentes buena parte de ellos a la referida Biblioteca de la benéfica entidad.

Consistió el cultural acto de referencia en la ejecución de selectas piezas de piano y violín por los jóvenes D. Miguel Colom Rullán y D. Salvador Colom Planas, con las que se inició aquél y fueron amenizados los intermedios. Recitaron luego bellas poesías, todas ellas relacionadas con la finalidad de esta fiesta, las jovencitas Juanita Perelló, María de Lourdes Coll y María Nieves Muñoz. A continuación dió lectura la Bibliotecaria, Srta. Antonia Rullán, a la Memoria de la Biblioteca, con la que pudo apreciar el auditorio la meritoria labor y los excelentes servicios que presta la Biblioteca al público, ayudando a la formación religiosa, patriótica, profesional, artística y literaria de los numerosos lectores que a ella concurren.

Han sido éstos, en el transcurso del año comprendido entre la misma fiesta del anterior y la presente: 2 987 niños; 1 793 niñas; 2 270 hombres y 1 569 mujeres; total 8 619 lectores lo que denota, dada la actual población de Sóller, un buen contingente de amantes del saber.

Verificóse después la distribución de premios a los diez niños y niñas, que con más frecuencia han asistido a la Biblioteca en el año que finó ayer, consistente dicho premio en sendas cartillas de la Caja de Ahorros con la imposición inicial de 10 pesetas.

Y, por último, dió una conferencia, desarrollando el tema «El Libro en la Cultura», el Rdo. D. Jerónimo Pons, Profesor en el Colegio de Segunda Enseñanza de esta localidad.

Empieza por dedicar un recuerdo al fundador D. Francisco Moragas de la Caja de Pensiones para la Vejez y de Ahorros.

Concepto el libro: como el hombre es la obra más excelente de la creación, el libro es la creación más excelente del hombre.

Hace historia del libro. Piedra, bronce, plomo, ladrillo, y citó la célebre biblioteca de Asurbanipal. La historia del libro empieza con el empleo de telas, hojas y cortezas de árbol, pieles y papel.

Describe el libro, el papiro y el pergamino, poniendo de relieve las obras artísticas excelentes de la Edad Media, llegándose a pagar libros con casas, predios, etc.

La invención del papel señala el apogeo de la historia del Libro. Su invención se debe a los árabes.

Después de la invención de la imprenta el libro deja sus zancos para convertirse en el más perfecto vehículo de la cultura y del progreso humanos.

El libro ha producido los grandes ingenios y les ha comunicado en cierta manera su inmortalidad.

Calurosa y prolongada salva de aplausos, por cierto bien merecida, premió la instructiva y agradable peroración del erudito conferenciante. Del mismo modo lo habían sido los que habían tenido a su cargo los distintos números del programa de este festival: los hábiles músicos, las preciosas rapsodas y la inteligente Bibliotecaria, al final de sus respectivas actuaciones, prueba de la satisfacción y complacencia que a los asistentes habían éstas causado.

Para asistir al acto reseñado recibimos del señor Delegado de la sucursal en Sóller de la «Caja de Pensiones para la Vejez y de Ahorros», D. Bartolomé Pons Coll, atenta invitación, fineza que muy sinceramente le agradecemos.

COMPRARIA UN OLIVAR

Para informes: A la Administración de este periódico, anuncio 241.

Coñac Creador MERITO

NOTAS DE SOCIEDAD

LLEGADAS

Procedentes de Carcagente llegaron, el sábado, el comerciante D. Ramón Castañer Caparó y su esposa, D.ª Margarita Pons Coll.

De Fernando Poo llegó, el domingo último, D. Juan Pastor.

De Alcira, su residencia temporal, llegaron el lunes, en avión, los esposos D. Matías Colom Lladó y D.ª Antonia Valcaneras Serra.

De Barcelona llegó, el miércoles, la señorita María Teresa Ripoll Casasnovas.

De Valencia llegó D. Juan Sastre Colom. Sean todos bienvenidos.

SALIDAS

Embarcó para Villarreal de la Plana, a últimos de la pasada semana, el comerciante D. Jaime Coll Arbona.

Después de breve permanencia en esta ciudad y en Palma, embarcó, el lunes, para Barcelona, D.ª Rosa Cruellas, Vda. de Ballester.

Después de haber pasado los primeros días de su luna de miel en el predio *Son Bujosa*, salieron anteayer, jueves, para Valencia, punto de su residencia, los noveles esposos D. Salvador Ferrándó Cabedo y D.ª María Colom Rotger.

Deseamos hayan tenido todos un viaje feliz.

PETICIÓN DE MANO

Por los esposos D. Matías Colom Lladó y D.ª Antonia Valcaneras Serra y para su hijo D. Juan, ha sido pedida a los señores D. Guillermo Frontera Magraner y doña Antonia Enseñat Morell la mano de su encantadora hija Antonia.

La fecha de la boda ha sido fijada para este próximo verano.

A los nuevos prometidos y a sus respectivas familias enviamos con este motivo nuestra sincera felicitación.

NATALICIO

El hogar de nuestros apreciados amigos los esposos D. Juan Matheu Mayol y doña Catalina Morey Vicens se ha visto alegrado, en la madrugada de hoy, con el nacimiento de un robusto niño.

Mañana, el Rdo. D. José Morey, vicario, tío del neófito, le administrará el Santo Bautismo, imponiéndole los nombres de Simón José María.

Serán padrinos D. Simón Matheu Vicens y Srta. Margarita Morey Vicens. Nuestra cordial enhorabuena.

BODAS

En la capilla del palacio Episcopal de Palma se celebró, el sábado último, el enlace de la bella y distinguida señorita Mariana Enseñat Seguí con el médico D. Juan Vidal Pedrero.

Bendijo la unión el Excmo. y Rvdmo. Arzobispo Obispo de Mallorca, Dr. Miralles Sbert, el cual, efectuado el enlace, leyó un telegrama en el que su Santidad el Papa Pío XII: bendice paternalmente a la novel pareja.

Celebró la misa de velaciones el Reverendo don Andrés Caimari.

Apadrinaron a los contrayentes: D.ª Carmen Pedrero, Vda. de Vidal, madre del novio, y don Jaime Enseñat Alonso, padre de la novia.

Firmaron el acta como testigos: por parte de la contrayente, su tío, el naviero D. Vicente Enseñat Alonso, y su hermano D. Vicente; y por el novio, su tío D. Agapito Pedrero, su hermano político el Ingeniero de Caminos don Mariano Pascual Fortuny y el Ingeniero D. Sebastián Servera Amer.

Terminada la ceremonia, los invitados fueron obsequiados con un almuerzo en casa de la novia.

Deseamos al nuevo matrimonio muchas felicidades.

El miércoles de la presente semana, en el altar de la Purísima, de la iglesia parroquial de San Bartolomé, contrajeron matrimonio la simpática señorita Rosa Guasp Roca y D. Gabriel Cunill Ferrer.

La novia lucía elegante vestido de crespón y hermoso ramo de lirios.

Dió la bendición nupcial a los noveles esposos y celebró la misa de velaciones el Rdo. D. Jerónimo Pons, pariente de la novia.

Actuaron de padrinos de boda sus respectivos padres: D. Gabriel Cunill Cafellas y D.ª María Ferrer Colom, por parte del novio; y D. Pedro Guasp Salas y D.ª Rosa Roca Rosselló por la de la novia.

Firmaron el acta matrimonial como testigos D. Antonio Colom Arbona y D. Rafael Oliver Bauzá.

Terminada la religiosa ceremonia los numerosos invitados y familiares fueron obsequiados con un desayuno en casa del novio. La novel pareja salió el mismo día en viaje de bodas para Barcelona.

Deseámosles muchas felicidades en su nuevo estado.

NECROLÓGICA

D.ª JUANA-MARÍA SEGUÍ SERRA

En la ciudad francesa de Belfort, a donde había ido para ayudar a su hermano don Cristóbal, que tiene allá establecidos sus negocios, falleció, víctima de penosa dolencia, el día 19 de Enero último, nuestra paisana D.ª Juana María Seguí Serra.

Esta triste noticia, que una sencilla tarjeta postal ha traído a esta ciudad, ha dejado consternados y sumidos en gran aflicción a los deudos de la difunta que aquí residen y a las numerosas amistades de la familia, pues que nada sabían desde ha tiempo de los mencionados ausentes.

Así es que permanecen ignorantes de todo lo referente a la enfermedad que ha llevado al sepulcro a la infortunada Sra. Seguí y de las exequias que allá se le han tributado, pues de ello no da información alguna la lacónica tarjeta.

En sufragio del alma de la finada se celebrará mañana, domingo, a las ocho, una misa en la iglesia parroquial de la Inmaculada Concepción (Biniraix), de la que era feligresa la extinta, y en la misma iglesia y con igual objeto se rezará un Salterio de Requiem a las seis de la tarde.

Descanse en paz la bondadosa Sra. Seguí, y reciban sus hermanos y hermanas, hermanos políticos, sobrinos y demás allegados que lloran esta sensible pérdida consuelo en su aflicción, y la expresión de nuestro muy sentido pésame.

VIDA RELIGIOSA

EL SANTO EVANGELIO

IV Dominica después de Pascua

Ioann 16-15-14. - *En aquel tiempo: Dijo Jesús a sus discípulos: Ahora me voy a aquel que me envió; y ninguno me pregunta: ¿A dónde vas? Porque os he dicho estas cosas, vuestro corazón se ha llenado de tristeza. Mas yo os digo la verdad: Os conviene que yo me vaya; porque si yo no me fuere, el Consolador no vendrá a vosotros, mas si yo me voy, os lo enviaré. Y cuando él venga, convencerá al mundo en orden al pecado, en orden a la justicia y en orden al juicio. En orden al pecado, por cuanto no han creído en mí; respecto a la justicia, porque yo me voy al Padre, y ya no me veréis; y tocante al juicio, porque el príncipe de este mundo ha sido ya juzgado. Aun tengo otras cosas que decir, mas por ahora no podeis comprenderme. Cuando, empero, venga el Espíritu de verdad, él os enseñará todas las verdades necesarias para la salvación, pues no hablará de suyo, sino que dirá todas las cosas que habrá oído, y os anunciará las venideras. El me glorificará; porque recibirá de lo mío, y os lo anunciará.*

CULTOS SAGRADOS

En la parroquia de San Bartolomé. - *Hoy, sábado*, A las diez y media de la noche empezará su vigilia de Adoración Nocturna el Turno del Sagrado Corazón de Jesús.

Mañana, domingo, día 29: A las diez, Horas menores, y Misa mayor con homilía del Evangelio por el Rdo. señor Cura Arcipreste. Por la tarde, a las siete, rezo del Divino Oficio. A las ocho, Rosario y función de rogativa, con exposición del Santísimo, para que nos conceda Dios una benéfica lluvia.

Lunes, día 30: Por la tarde, a las ocho, Rosario y ejercicio de preparación para el Mes de María.

Martes, día 1.º de Mayo: Mes dedicado a Ntra. Sra. del Amor Hermoso. Se practicará el ejercicio propio de este mes durante las Misas primera y de las ocho, y por la noche, después del Rosario, que empezará a las ocho con solemnidad.

Miércoles, día 2: Primer miércoles del mes, ejercicio dedicado a San José durante la Misa de las siete y cuarto.

Jueves, día 3: Fiesta de la Invencción de la Santa Cruz. A las ocho y media, Horas menores, bendición del Término y Misa mayor.

Viernes, día 4: Primer Viernes de mes: A

las siete y cuarto, Misa de Comunión, con plática, para los asociados al Apostolado de la Oración.

En la parroquia de la Inmaculada (Biniraix) Mañana, domingo, día 29: Por la tarde, a las seis, se rezará un Salterio de Requiem en sufragio del alma de D.ª Juana María Seguí y Setra.

Martes, día 1.º de Mayo: Se dará principio a la devoción del Mes de María, practicándose a las siete de la mañana y a las ocho y media de la noche. Continuará en todos los días del mes a las mismas horas.

Viernes, día 4. - Primer día del mes: A las siete, Comunión en el oratorio de las Hermanas de la Caridad.

En la Iglesia de Ntra. Sra. de la Visitación (Convento). - Mañana, domingo, día 29: Explicación doctrinal acostumbrada en las Misas de siete y diez, por los Padres Estrany y Superior, respectivamente. En la función vespertina, plática sobre el tema del Evangelio del día, por el P. Ginard.

Lunes, día 30: En la función vespertina, acto preparatorio para el ejercicio del Mes de María, que se practicará todos los días en la Misa de siete y luego con mayor solemnidad por la tarde: a las siete y media en los días laborables, y a las seis y media en los festivos.

Día 4 de Mayo. Primer viernes de mes: A las siete, Misa de comunión con ejercicio en honor del Santísimo Corazón de Jesús.

Día 5. Primer sábado de mes: A las siete, Misa y ejercicio en honor del Purísimo Corazón de María.

En la Iglesia de los PP. Fillpenses (Alquería del Conde). - Mañana, domingo, día 29: Misa rezadas a las seis y media y a las ocho. Por la tarde, a las cuatro y media, se dará principio al Mes de María y seguirá en los domingos de Mayo a la misma hora.

Desde día 1.º de Mayo se practicará dos veces cada día la devoción del Mes de María: Por las mañanas, durante la Misa de las siete menos cuarto, en la capilla de Nuestra Sra. de Lourdes, y por las tardes, a las ocho y cuarto, en el altar mayor, con solemnidad y cánticos propios de la misma devoción.

DE TEATROS

ALCÁZAR

Mañana ofrecerá nuestro primer teatro el estreno de la obligada serie de aventuras que todos los años nos viene ofreciendo: *Las aventuras del Capitán Maravillas*, que siguiendo la pauta que dejaron *Fu-Manchú* y el *Doctor Satán* mantiene vivo el interés en el público por este género de producciones.

La atención del espectador seguirá con creciente expectación el transcurso de las proezas ingenuas y de atrayente inverosimilitud de que continuamente aparecen salpicadas las fantásticas incidencias en esta serie del Capitán Maravillas.

En su primera jornada, titulada «El escorpión de oro», el intrépido Capitán hace gala de su poder de volar, por sus propios y personales medios, y de repartir muchos puñetazos y bofetadas para dar a la nueva película el añejo sabor que recuerde aquellas otras que hace tres o cuatro lustros, en la época del cine mudo, eran la delicia de nuestros papás y abuelos.

De la parte técnica de la nueva película sólo elogios pueden hacerse, porque con los medios que la ciencia cinematográfica ha logrado alcanzar se ha conseguido infundir a la acción una presentación tan real y efectiva que las más disparatadas aventuras consiguen una apariencia de verosimilitud prodigiosa.

Tom Tyer, el veterano intérprete de tantas películas de vaqueros, es el encargado de asumir el papel de «Capitán Maravillas», bajo la dirección de William Witney y John English, secundado por Frank Coghlan Jr. y Louise Currie.

El programa de mañana estará integrado, además, por la comedia *Una familia imposible*, una de esas exquisitas comedias de buen tono, con un argumento delicioso y situaciones de franca comicidad, presentada ricamente y realizada primorosamente, en la que la cinematografía italiana se ha prodigado en estos últimos años ofreciéndonos comedias de este corte, que han obtenido la más franca acogida por parte del público, y a cuya lista añdirá ahora esta nueva producción que tan favorable acogida está llamada a alcanzar.

Como principal intérprete femenina figura la gentilísima artista María Mercader, y en el papel masculino el formidable actor Armando Falconi, que salen muy aitosos al

frente de sus respectivos papeles, mientras el público ríe de buena gana las graciosas incidencias de la acción, que tanto abundan en el film.

FANTASIO

Esta noche el «Fantasio» se honra presentando la notable producción histórica nacional *El Abanderado*, que sobre un guión del afamado comediógrafo Luis Fernández Ardavin, premiado por el Sindicato Nacional del Espectáculo, se ha tejido en bellas imágenes una excelente película que enlaza una historia de amor con los dramáticos sucesos de nuestra guerra de la Independencia.

Hay a lo largo de la película verdaderos aciertos, como los que se refieren a la defensa del Parque de Montealeón y al alzamiento del vecindario madrileño, de impresionante veracidad y brío. La espectacularidad de muchas escenas como, por ejemplo, la recepción al príncipe Murat, están también absolutamente logradas.

El movimiento de masas y los sangrientos choques de la multitud contra las tropas invasoras capacitan a un director como Ardavin para salir airoso de los empeños más difíciles en el aspecto técnico.

La película está presentada con verdadero alarde de riqueza y justeza en sus detalles históricos. Magnifica la fotografía, y excelentísima la interpretación por parte de algunos artistas.

Julio Rey de las Heras, con la recia sobriedad de su arte lleno de naturalidad, infunde gran prestancia a la figura de Espoz y Mina. Le siguen en mérito José Nieto, en el papel de Melarde; Raul Cancio, en el de Daoiz; Carlos Muñoz, José María Seoane, Alfredo Mayo, Manolo Morán, José Jasne y Polo.

Las damas - película de lucha y de hombría - tienen, naturalmente, papeles más secundarios, y en ellos se lucen Mercedes Vecino, Isabel de Pomés, Guillermina Grin, Guadalupe Muñoz Sampedro y Manolita Morán. Acertado el «Gorrión», a cargo del joven Andrés Pacheco, y bien ambientada la música de Turina y Leoz.

La película es, en conjunto, una bella producción que honra a la cinematografía española.

Completará el programa la producción italiana *Era un deber*, película que plantea el instante crucial en la vida de una mujer que ha dado un tanto al olvido sus obligaciones de esposa. Sin embargo, no es una realización de tonos grises, ni mucho menos tétricos. La mano maestra de su director - Guido Brignone - ha sabido superar todos los escollos temáticos y ofrecernos un film suave de matices, aunque intenso en intenciones.

Benjamino Gigli, Emma Gramática y Carola Hohn son los principales intérpretes de esta exclusiva que presenta «Cifesa».

El célebre tenor nos deleita con exquisitas composiciones, Emma Gramática es la gran figura que se yergue, llena de amor y de respeto, sobre las pequeñas pasiones, y Carola Hohn, con su belleza esplendente, su arte emotivo y sus felices e inimitables expresiones, impone su personalidad.

CALDO BORDALÉS
 ARSENIATO PLOMO
 ARSENIATO SODA
 Ferrería
 LA MALLORQUINA
 Banzá, 12 - Telef. 82

ARRINEDO
 Local muy cómodo para una bestia y un carro. Para informes: calle de San Ramón Celler.
 Informes: calle Fortuny, 25.

SE ALQUILAN
 dos casas dentro de la población. Para informes dirigirse al anunciante n.º 242 en esta Administración.

VÉNDESE
 Casa con corral en punto céntrico población. Informes en esta Administración, oferta n.º 106.

Bobinaje de motores
 Taller radiotécnico Girarol (Banzá, 21)

Grandes existencias en zapatos de lujo y en clase económica para SEÑORA, CABALLERO y NIÑO

No deje de visitar antes de efectuar sus compras
Calzados Gallard

Bauzá, 13 - SOLLER

CRONICA DEPORTIVA

FUTBOL

Campeonato Liga Mallorca

Resultados del domingo

Campeonato Nacional de Liga II División: Mallorca 0, Xerez 0; Santander 1, Constanza 1.

Campeonato Liga Mallorca (Grupo Palma): Mallorca 3, Alcázar 0; Antoniana 0, At. Baleares 6.

Campeonato de Liga (Grupo Pueblos): Sóller 1, Manacor 0; España 0, Constanza 0; Poblense 3, Porreras 0.

Partidos para mañana y clasificación del Grupo Pueblos

Tal vez para que se marque más notablemente el intervalo entre la primera vuelta, ya terminada, de esa competición, y la segunda, que empezará en 6 Mayo para ambos grupos, mañana no se disputarán partidos de Liga Mallorca.

En cambio, luego tendrá el Sóller ocho días muy recargados, con tres partidos, que serán, el domingo, 6 Mayo, en La Puebla; el jueves de Ascensión, día 10, en Inca; y el domingo, día 13, con el España (partido de Feria), en el campo d'En Mayol.

	J.	G.	E.	P.	Goals		Puntos
					F.	C.	
Sóller	5	3	2	0	15	5	8
Poblense	5	3	0	2	9	8	6
Manacor	5	3	0	2	8	10	6
Constancia	5	2	2	1	17	3	5
Porreras	5	1	1	3	6	18	3
España	5	0	1	4	1	12	1

En el grupo Palma ha terminado la primera vuelta, destacado en primera posición el Mallorca (R) con 7 puntos. Le siguen At. Baleares con 5; Antoniana con 4, Soledad con 3, y Alcázar con 1.

El «Sóller» venos a los campeones

C. D. Sóller, 1 C. D. Manacor, 0

El partido de Liga que se jugó el pasado domingo entre el Manacor, campeón de Baleares, y el Sóller, se resolvió por la mínima a favor de nuestros azules, que con este resultado quedan solos en cabeza de la clasificación con 2 puntos de ventaja sobre sus inmediatos seguidores Manacor y Poblense.

Fue un partido reñidísimo y grandemente emotivo, por la trascendencia que al final del torneo puede encerrar su resultado. Se luchó por ambas partes con enorme entusiasmo y voluntad, y en este aspecto los del Sóller superaron a los manacorrenses, que fiaron más en la técnica de su juego, pero a la postre los dos onces coincidentes pusieron el mayor empeño en la victoria.

Se jugó a un tren endiablado todo el partido; el interés se mantuvo durante los 90 minutos sin decaer un instante, por lo intenso del resultado, pues la ventaja adquirida por el Sóller podía verse neutralizada en cualquier momento; no fué así, sin embargo, pues la pareja de zagueros del Sóller, con su juego efectivo y excelente penetración, mantuvo a raya a los delanteros blanquirosjos. Alomar y Porcel tuvieron una gran actuación, quizás no muy brillante y espectacular, pero tremendamente eficaz. Fueron sin duda alguna los mejores hombres del equipo, y a ellos debe el club una gran parte de la victoria lograda, al saber defender el 1-0 obtenido en la primera parte.

Otro destacado jugador fué Goni, que

batalló valerosamente y con sus grandes facultades cubrió mucho terreno, luciendo por igual en el ataque que en la defensa. Fernández y Pascual los mejores delanteros. Los demás, discretos, con diversas alternativas en el juego. Martínez Asensio, Pereira y Valero estuvieron muy por debajo de sus posibilidades. Al portero le vimos inseguro y fallón en los blocajes y despejes por alto. Valero y Pereira, que empezaron bien, pronto acabaron el gas, teniendo una actuación francamente mediocre. Esto es explicable en Pereira, que no está acoplado al equipo y jugaba en un puesto que no es el suyo habitual, pero no es comprensible en Valero, a quien, por su clase, puede exigírsele una mayor regularidad en sus actuaciones.

El Manacor, como equipo, tuvo una excelente actuación. El eje de su armónico conjunto es Medina, que con su gran conocimiento del juego y buen toque de balón, es el cerebro y eficaz conductor del conjunto. Cuando el juego de Medina desciende, por cansancio del jugador, entonces pierde el Manacor un gran porcentaje de su juego; el canario sigue siendo un gran jugador, y un avisado truquista cuando le fallan sus facultades. Los defensas y portero, muy bien; dando en todo momento sensación de seguridad. Los medios alas estuvieron bien, aunque sin igualar la actuación de su eje. Los delanteros, peligrosos en sus avances, pero con falta de profundidad en el área de los sustos. Gomila el más peligroso de los cinco.

Tuvo el Manacor algunos periodos de intenso dominio, pero fué solamente aparatoso, porque en realidad por avances de su delantera solamente hubo un peligro serio al rematarse a un metro de la meta un balonazo, que Alomar salvó milagrosamente desde la misma línea de puerta, gracias a su maravilloso instinto en la colocación. Salvo este momento, no tuvo la artillería grandes ocasiones de tirar a puerta, y las que tuvo no supo rematarlas adecuadamente.

Cierto sector de aficionados opinará que el Manacor pudo haber empatado el partido fijándose en la fase de intenso dominio que ejerció a fines de la primera parte, cuando la lesión de Alomar, que tuvo a éste diez minutos fuera del terreno, dejó al Sóller con sólo diez elementos. Nosotros opinamos que la victoria del Sóller es justa, pues las ocasiones de peligro abundaron más ante la meta de Ferrer que ante la de Martínez, sin que ante aquél se produjera un dominio pronunciado. Tuvo el Manacor varias ocasiones, como el golpe franco que tiró Meuna y devolvió el poste, otro tiro de Hernández que salió ligeramente alto y el balón que sacó Alomar; pero el Sóller tuvo también magníficas oportunidades. Valero y Pereira, en la primera parte, el córner sacado por Pascual, botando el balón sobre el larguero; aquella magnífica ocasión que fallaron Cañellas y Pereira a un palmo del marco, el tiro de Valero que Ferrer desvió de una manera inverosímil... Está bien el 1-0.

Este único tanto lo consiguió Pascual, al recoger un preciso servicio de Valle, mediado el primer tiempo, en magnífica jugada que, desde el área, remató con un tiro cruzado y por alto, que hizo inútil la estirada de Ferrer. Un goal de bandera y una ovación de gala.

Arbitró discretamente el colegiado señor Fuster. Estuvo imparcial, pero tuvo algunas decisiones desconcertantes.

Los equipos fueron:

Manacor: Ferrer—Darder, Badía—Palomar, Medina, Parera—Boleda, Ferrer, Hernández, Ramón, Gomila.

Sóller: Martínez Asensio—Alomar, Porcel—Valls, Valle, Goni—Valero, Fernández, Cañellas, Pereira, Pascual.—J.

Semillas para agricultores

Grandes existencias de Plantas forrajeras e industriales, flores y hortalizas

Acelgas, apios, batatas, berengenas, brócoli, calabazas, calabacines, cardos, cebollas, coles, coliflores, escarola, espinacas, lechugas, melones, nabos, pepinos, pimientos, puerros, rabanitos, remolacha, sandías, tomates, zanahorias, etc.

BUENAS VARIETADES — PRECIOS MODICOS

En LIBRERIA MARQUES

SAN BARTOLOMÉ, 17

Mañana, en Sóller, dos interesantes partidos. A las 5: «C. D. Sóller» «Selección E. N. Flotilla». A las 7: «Levante» «Azul» (juveniles).

Aquel partido celebrado en 18 Febrero en el campo d'En Mayol entre la Selección de la Armada (Estación Naval y Flotilla) y el C. D. Sóller, que terminó con empate a cuatro tantos, dejó en los aficionados excelente sabor de boca, por lo cual no es extraño que se haya recibido con mucho agrado una repetición del mismo para mañana.

La magnífica clasificación que llevan en el actual campeonato de la Armada los equipos que consideramos sollerenses, la Estación Naval y la Flotilla E. A., ambos empatados a puntos con Base Naval de Palma e Infantería de Marina para el primer puesto, da clara idea de la valía de los dos equipos que mañana van a fundirse en uno solo, seleccionando lo mejor de cada cual, para contender amistosamente con un fuerte conjunto del C. D. Sóller, donde a falta de los elementos propios que actuarán en el equipo contrario, por depender militarmente de la Armada, habrá interesantes reapariciones, como las de Asensio, el notable medio centro, a quien en lesión sufrida en 1º Octubre en partido de campeonato con el Poblense le ha tenido desde entonces en inactividad forzosa, y la de Martínez, el buen delantero centro, que ha regresado del permiso pasado en su pueblo de Alquerías.

La alineación probable del Sóller será: Martínez Asensio—Palou, Porcel—Paster, Asensio, Valls—Valero, Ribas, Martínez, Cañellas, Pascual.

Y la de los seleccionados: Iglesias—Pardo, Imbert—Blasco, Tena, Goni—Palou; Fernández, Melín, Rodrigo, Pereira.

Suplentes: Madrides, Fort, Garabieta y Nicolás.

Este partido empezará a las cinco, y su arbitraje correrá a cargo del competente aficionado Juan Castañer.

Como complemento, después de este partido, a las siete de la tarde, disputarán otro del Torneo de Juveniles los equipos juveniles del Levante y del Azul, ambos de la cantera local, que van a resolver el empate a puntos en que se encuentran para el referido torneo.

Entre sus muchos secuaces, este partido ha despertado mucho interés, y auguramos a los aficionados que acudan a presenciarlo un rato muy entretenido.

El Levante, que lleva conseguidas las mayores goleadas de la competición, presentará la alineación siguiente: Morell—Vaquer, Seguí—Joy, Rosselló R., Valls—Pizá, Far, Rullán Alberto, Oriols y Mora J. Suplente, J. Sastre.

El Azul presentará a J. Colom—Bretones, Coll—Piña, Fuster, Munar—Nadal, Bujosa, Aguiló, Cifra, Mora A.

El domingo, día 6, se disputará otro partido del Torneo Juveniles.

Noticario

—El pasado miércoles, en Palma la E. N. de Sóller obtuvo una brillante victoria por 3 a 2 sobre el campo de la Base Naval de Palma. Los héroes de la jornada fueron Martínez, Asensio, Pardo, Rodrigo y Goni.

—De sus vacaciones en Alquerías (Murcia) han regresado el delantero centro Joa-

quín Martínez y el delegado de equipo José Morell.

—La cantina del campo ha sido adjudicada por el periodo 1.º Mayo próximo a 30 Abril 1946 al activo comerciante y buen aficionado Miguel Mas.

—En cuanto termine el actual Torneo de Juveniles se proyecta celebrar una competición de infantiles. Ninguno de los participantes podrá haber cumplido 17 años. Se disputarán una copa ofrecida por el Presidente del C. D. Sóller. Uno de los equipos que se están preparando para intervenir es el Rayo. Es probable participen también un equipo de La Huerta y otro del Puerto.

BOXEO

Una velada para el sábado, 5 Mayo

El promotor Guillermo Oliver tiene anunciada para de hoy en ocho días su segunda velada.

Constará de cinco o seis combates de aficionados, a tres asaltos de tres minutos, y de un interesante combate a ocho asaltos entre los profesionales Ramis I y Gerardo Pons.

Gerardo es bien conocido y admirado entre la afición sollerense. Su buena forma actual quedó patentizada en su victoria obtenida en el ring del «Alcázar» frente a la potente veterania de Martí I.

El sábado tendrá enfrente a un adversario de mucho mayor respeto, Ramis I es un boxeador mallorquín que se perfeccionó en los gimnasios parisinos, habiendo obtenido varias victorias en el famoso Boxing Central de la capital francesa. Bien entrenado ahora, en ese resurgimiento del boxeo en nuestra isla, su choque con Gerardo dará lugar, indudablemente, a un gran combate.

Entre los aficionados figurarán los elementos de la Estación Naval y del «Miranda» Pedro Pons y Grífol, que actuaron ya en la velada anterior, Antonio Martínez, otro elemento con buen estilo y fuerte pegada, y los aficionados locales Jorge Mayol, ya veterano, y el debutante Joaquín Mora, dispuesto a emular las glorias pugilísticas de su hermano, el gran Paul. — REFLY.

SE OFRECE

para alquilar un piso amueblado, con gas, electricidad y agua corriente. Para informes dirigirse calle Pastor, 20

SE DESEA VENDER

La finca Ca'n Llorenç, de preferencia solo la tierra por no poderla atender, con estanque y agua propiedad, sita en (Su Costa de Ca'n Llorenç).

Informarán en Palma: M. Ferrer, Vda. de Colom. Calle de Julián Alvarez, n.º 26.

SE DESEA VENDER

una partida haces de cañas, a precios económicos, en Son Pussa de Baix—Sóller

SE VENDE

Grandiosa finca alta montaña catalana, 2 500 Hectáreas pastos, frondosos bosques maderables, gran casa, agua, electricidad, 750 mil ptas.

Informarán en esta Administración, oferta n.º 115.

REAPERTURA

DE LOS

Almacenes Mora

Cristalería y Loza

Objetos para regalo

Artículos de viaje

JOSÉ ANTONIO, 4 y RICTORIA, 2